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Èåðåé Ìàêñèì Çàèêî

Èñàãîãèêà è ýêçåãåòèêà ïîñëàíèÿ 
àïîñòîëà Ïàâëà ê Åâðåÿì
Автор в статье рассматривает проблему авторства послания к Евреям и ее актуаль-

ность, потому что от ее решения зависит авторитетность посланий апостола Павла. И 
решает вопрос: какое значение имеет то, что Церковь все-таки включила в авторство 
апостола Павла это послание, пусть и самым последним? Ценность статьи, прежде всего, 
не в исследовательском потенциале, а в систематизации и синтезе святоотеческих тол-
кований и современных исследований Священного Писания. В статье делается анализ 
экзегезы послания к Евреям в ее историческом и концептуальном контексте и определе-
ние его богословского содержания.

Ключевые слова: Апостол Павел, автор, послание к Евреям, история, толкование, 
святые отцы, богословие, учение о Христе, Новый Завет.
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Priest Maxim Zaikî
Isagogics and exegesis of the Epistle of Paul the Apostle  

to the Hebrews
The author considers the problem of the authorship of the Epistle to the Hebrews and its 

relevance, because the authority of the Epistles of Paul the Apostle depends on its solution. The 
following question is solved: what is the significance of the fact that the Church still included in 
the authorship of Paul the Apostle this Epistle, albeit the most recent? The value of the article 
is primarily not in the research potential, but in the systematization and synthesis of patristic 
interpretations and modern research of the Scripture. The article analyzes the exegesis of the 
Epistles of Paul the Apostle to Hebrews in its historical and conceptual context and defines its 
theological content.

Keyword: Paul the Apostle, author, the Epistle to Hebrews, history, interpretation, Holy 
fathers, theology, the doctrine of Christ, New Testament.
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